

Spis treści

Od wydawców	7
Edmund Nowak: Wojny i konflikty zbrojne we współczesnym świecie ...	9
Wars and armed conflicts in the contemporary world (Summary)	23
Kriege und bewaffnete Konflikte in der gegenwärtigen Welt (Zusammenfassung)	24
Marek Gaska: Status dziecka-żołnierza w świetle międzynarodowego prawa humanitarnego	25
The status of child soldiers in the international humanitarian law (Summary)	43
Status des Kindersoldaten im Licht des internationalen humanitären Rechts (Zusammenfassung)	43
Adam Suchoński: Dzieci-żołnierze na kartach zagranicznych podręczników do nauczania historii	45
Child soldiers as presented in foreign history coursebooks (Summary)	53
Kindersoldaten auf den Seiten der ausländischen Lehrbücher für Geschichte (Zusammenfassung)	54
Stanisław Leszek Stadniczenko: Ochrona dzieci podczas konfliktów zbrojnych w prawie międzynarodowym	55
Protection of children during armed conflicts in the international law (Summary)	68
Schutz der Kinder während der bewaffneten Konflikte im internationalen Recht (Zusammenfassung)	68
Dominika Gap: Dzieci-żołnierze na kontynencie afrykańskim na początku XXI w.	71
Child soldiers in Africa at the beginning of 21 st century (Summary)	81
Kindersoldaten auf dem afrikanischen Kontinent zu Beginn des 21. Jahrhunderts (Zusammenfassung)	82
Małgorzata Klasicka: Losy polskich dzieci w niewoli podczas II wojny światowej	83
The fates of Polish children in German captivity during the Second World War (Summary)	92
Schicksale der polnischen Kinder in der Gefangenschaft während des 2. Weltkrieges (Zusammenfassung)	92

Grzegorz Francuz: Dzieci na wojnie, kształtowanie podmiotowości moralnej i wspólnoty ogólnoludzkiej	93
Children in a war – formation of moral subjectivity and human communities (Summary)	101
Kinder im Krieg, Bildung der Moralsubjektivität und allgemeinschlichen Gemeinschaft (Zusammenfassung)	101
Piotr Zamelski: Pomoc organizacji międzynarodowych dla dzieci – ofiar konfliktów zbrojnych – na wybranych przykładach	103
The aid of international organizations for children who are victims of armed conflicts (on chosen examples) (Summary)	111
Hilfe der internationalen Organisationen für die Kinderopfer der bewaffneten Konflikte an den gewählten Beispielen (Zusammenfassung)	112
Wiesław Lang: Dzieci na wojnie z perspektywy żołnierzy, uczestników misji pokojowych	113
Children in a war from the prospect of soldiers who are participants of peace missions (Summary)	118
Kinder während des Krieges aus der Perspektive der Soldaten, Teilnehmer der Friedensmissionen (Zusammenfassung)	119